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der Abgeordneten Kiss 
und Kollegen 
an den Bundesminister für lnneres 
betreffend Einsparungen im Bezirk Krems 
 
 
 
Dem Erstanfrager sind Informationen zugekommen, daß die Gendarmerieposten 
Mitterarnsdorf und Lichtenau geschlossen und die Bezirksleitzentralen Krems/Land 
und Krems/Stadt zusammengelegt werden sollen. 
 
Diese Vorhaben würden die Sicherheit der Bevölkerung gravierend beeinträchtigen 
insbesondere wenn man bedenkt, daß bei Schließung des GP Mitterarnsdorf 
zwischen MeIk und Mautern keine DienststeIle bestünde, oder wenn man 
berücksichtigt, daß vom GP Lichtenau aus 28 Katastralgemeinden überwacht 
werden. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten richten aus diesem Grund an den Bundesminister 
für Inneres folgende 
 
 
 
A n f r a g e: 
 
 
1 . lst es richtig, daß die GP Mitterarnsdorf und Lichtenau geschlossen werden 
sollen? 
 
2. lst es richtig, daß die Bezirksleitzentralen Krems/Stadt und Krems/Land 
zusammengeIegt werden soIlen? 
 
3. Wie können Sie, bei VerwirkIichung dieser Maßnahme, die Sicherheit der 
Bevölkerung sicherstellen? 
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